

Embajador cubano se entrevistó con director de la Cámara de Comercio de San Marino



La Habana, 11 jun (RHC) El embajador designado de Cuba en San Marino, José Carlos Rodríguez, se entrevistó con el director general de la Cámara de Comercio de ese país europeo, Massimo Ghiotti.

Durante el encuentro, el diplomático de nuestro país, quien presentará este martes la carta credencial como máximo representante de Cuba ante esa república parlamentaria europea, expuso las posibilidades actuales de negocios existentes en la Isla para empresarios sanmarinenses.

El embajador se refirió a la nueva Ley para la Inversión Extranjera y nuevos espacios atractivos, como la Zona Económica Especial de Desarrollo Mariel, al oeste de La Habana.

Ghiotti calificó el encuentro de muy interesante, porque sentó las bases para un mayor conocimiento recíproco de los dos países en varios sectores, y recordó que ya hay empresas sanmarinenses laborando con Cuba.

Fuente: RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164354-embajador-cubano-se-entrevisto-con-director-de-la-camara-de-comercio-de-san-marino>



Radio Habana Cuba